
Marktgemeinderatssitzung am 08.06.2021 

(soweit nicht anders vermerkt, wurden die Beschlüsse einstimmig gefasst) 

1.1 Sanierung Wolffskeelhalle, Änderung des Grundrisses des 2-ten Hanggeschosses 

Der Marktgemeinderat nahm die Ausführungen zur Kenntnis und stimmte der Änderung des 

Hanggeschosses II wie vom Büro Benkert & Schäfer vorgeschlagen mit 15:1 Stimmen zu. 

2. Sonstiges, Wünsche, Anregungen 

GR Kolb teilte mit, dass mehrere Eltern aus Reichenberg mit der Frage an ihn herangetreten seien, ob 

nicht im gesamten Ort Tempo 30 realisiert werden könne. Er selber hielt dies für einen guten 

Vorschlag, der womöglich auch für die anderen Ortsteile in Betracht gezogen werden könne. Bgm. 

Hemmerich entgegnete, dass der Gemeinderat zwar diesbezüglich einen Grundsatzbeschluss fassen 

könne, jedoch ohne eine Gesetzesänderung auf Durchgangsstraßen weiterhin Tempo 50 gelten werde.  

 


